

15/04/2020

Fiscalía de Atacama reitera llamado a la comunidad a realizar denuncias a través de Internet

La Fiscalía de Atacama continúa realizando su trabajo de persecución penal frente a hechos constitutivos de delitos que se cometen en la región, concretando para ello distintas medidas de prevención y resguardo destinadas a usuarios, fiscales y funcionarios.



Una de ellas, es la realización de denuncias a través de Internet dada la suspensión que existe respecto de la atención de público en las oficinas de la región. En este sentido, el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, hizo un llamado a la comunidad para que ante la ocurrencia de algún delito en el que hayan sido víctimas o testigos, accedan a la web institucional www.fiscaliadechile.cl y puedan hacer en esta plataforma la denuncia cumpliendo con la incorporación del formulario respectivo que se encuentra en la misma página y enviando los antecedentes al mail denuncias.atacama@minpublico.cl, existiendo además la posibilidad de realizar denuncias ante Carabineros o la PDI.

“Esta medida de comunicación es sumamente efectiva y se maneja con los mayores niveles de confidencialidad respecto de las personas afectadas, antecedentes que son derivados a la Fiscalía Local de la comuna en que ocurrió el hecho para dar inicio al conducto regular que se aplica cada vez que se reciben antecedentes de este tipo”, dijo Rogat.

El fiscal regional agregó que a la fecha han sido alrededor de 80 las denuncias recepcionadas a través de este medio, de las cuales en su mayoría han tenido relación con ilícitos relacionados con hechos de carácter económicos ligados a estafas telefónicas y uso fraudulento de tarjetas de crédito, seguidas de robos y hurtos.

Finalmente, Alexis Rogat reiteró a la comunidad que la Fiscalía de Atacama, a través de turnos presenciales y teletrabajo, continúa con su labor mandatada por Ley, por lo que el canal de denuncia a través de Internet es una herramienta más habilitada para prevenir la circulación de personas para evitar posibles contagios y de manera paralela, seguir llevando a cabo la dirección de las investigaciones de los delitos que se cometen en las comunas de Atacama.